

# Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Sambang Tokoh Agama, Wujud Cooling System POLRI Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PEKON.WEB.ID](http://SUKABUMI.PEKON.WEB.ID)

Nov 21, 2024 - 10:53



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Sambang Tokoh Agama, Wujud Cooling System POLRI Jelang Pilkada 2024*

– Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPTU Rustian, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan agenda sambang tokoh agama di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada Kamis pagi ini bertempat di Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu. Melalui dialog langsung dengan warga dan tokoh agama setempat, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif di tengah masyarakat.

AIPTU Rustian mengajak tokoh agama untuk bersinergi dengan POLRI dalam melaksanakan upaya pre-emptif dan preventif, seperti patroli dialogis dan ceramah, guna mencegah potensi gangguan keamanan. Beberapa imbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mendukung pelaksanaan Pilkada damai dengan menghindari penyebaran hoaks, isu SARA, provokasi, intimidasi, maupun tindakan main hakim sendiri.
2. Mengingatkan warga untuk menjaga ketertiban dan saling bekerja sama dalam menciptakan suasana kondusif.
3. Segera melaporkan gangguan keamanan kepada kepolisian setempat atau melalui hotline 110.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Cooling System POLRI yang bertujuan menjaga stabilitas keamanan menjelang pesta demokrasi. "Kami berharap masyarakat dapat berperan aktif menjaga situasi yang aman dan damai selama tahapan Pilkada berlangsung," ujar AIPTU Rustian.

Pelaksanaan kegiatan berjalan lancar dan mendapat apresiasi dari tokoh agama serta warga Desa Buniwangi. Dengan dialog yang intensif, diharapkan masyarakat dapat semakin memahami pentingnya menjaga persatuan dan keamanan di tahun politik ini.